



Altruismo desplomado

> **BANCO DE ALIMENTOS** atraviesa una baja de 25% en donaciones, la más severa del año

> **EL DÉFICIT** deja sin despensa a cerca de 20 mil familias de zonas vulnerables

BOCA DEL RÍO
CÉSAR TORRES
IMAGEN DEL GOLFO

Las donaciones de alimentos por parte de empresas y productores agrícolas han disminuido en un 25 por ciento, lo que ha impactado directamente en la cantidad de familias de escasos recursos que reciben apoyo alimentario en Veracruz.

Según el director ejecutivo del Banco de Alimentos en el estado de Veracruz, Darío Jiménez Romero, esta baja ha sido más evidente durante el segundo semestre del año.

Como resultado, de las 47 mil familias que el Banco de Alimentos tenía registradas en su padrón, actualmente solo es posible brindar despensas a menos de 30 mil cada mes.

"Actualmente estamos atendiendo nada más alrededor de unas 27 mil familias. Tenemos un déficit ahí porque se han distribuido las donaciones han sido meses ahorita críticos, pero bueno estamos luchando todos los días por tener el alimento para poder atenderlos".

Jiménez Romero señaló que la organización no cuenta con subsidios del gobierno en ningún nivel, ni recibe aportaciones de partidos políticos, operando exclusivamente con



EL BANCO DE ALIMENTOS es una organización sin fines de lucro, no cuenta con subsidios de gobierno en ningún nivel, ni recibe aportaciones de partidos políticos.

las donaciones de grandes empresas productoras, distribuidoras y comercializadoras de alimentos, así como de agricultores mexicanos.

"Las donaciones las hacen de productos que tienen en exceso de producción o bien que van a vencer ya. Nuestros productos son prácticamente de rescate que son totalmente aptos para la alimentación humana, pero tienen una vida muy corta [...] pero también los productos pues

lógico que su objetivo no es donar, su objetivo es comercial, entonces ellos tratan de aprovechar al máximo la producción para que no tengan ellos pérdidas, entonces las donaciones son menores".

De acuerdo con las contribuciones que reciben, es la cantidad de familias que pueden apoyar.

Los beneficiarios

El proceso de selección de beneficiarios se lleva a cabo a través de un estudio

socioeconómico realizado por el área de Trabajo Social del Banco de Alimentos, lo que asegura que la ayuda llegue a quienes verdaderamente lo necesitan.

No obstante, la organización aclara que no se regalan los alimentos, ya que las familias empadronadas pagan una cuota de recuperación simbólica. En casos de extrema pobreza, hay quienes no pagan por los productos.

El director ejecutivo explicó que la disminución en



DARÍO JIMÉNEZ ROMERO, director del Banco de Alimentos en Veracruz.



ES GRACIAS a la donación de productores agrícolas y empresas que el Banco de Alimentos puede brindar despensas a familias vulnerables.

las donaciones no se debe a cierres de empresas o negocios, sino a un esfuerzo de las compañías por maximizar sus inventarios, ya que su prioridad es comercializar, no donar.

De varias zonas

El Banco de Alimentos en Veracruz no solo asiste a familias de las áreas urbanas de Veracruz y Boca del Río, sino también a co-

munidades rurales como Cardel, Salmoral, Rincónada, Zempoala, Lerdo, y en algunas ocasiones a localidades más alejadas como San Andrés, Cosamalopan, Tierra Blanca, Isla y Huatusco.

Esta caída en las donaciones impacta negativamente en estas zonas vulnerables, donde muchas familias dependen de este apoyo para sobrevivir.



PIDEN a la ciudadanía tomar precauciones ante la posibilidad de precipitaciones.

Se prevé temporal lluvioso desde hoy

> **DE ACUERDO** con el pronóstico del tiempo este fin de semana las lluvias serán acompañadas de viento

VERACRUZ
REDACCION
IMAGEN DEL GOLFO

El Ayuntamiento de Veracruz, a través de su Unidad de Protección Civil, emitió un Aviso Especial ante el temporal lluvioso que se espera para este fin de semana en el Puerto de Veracruz.

Según el pronóstico de la Secretaría de Protección Civil, la combinación de una vaguada y un posible disturbio en el Golfo de México incrementará el potencial de lluvias en la región.

De acuerdo con el pronóstico para este fin de semana en Veracruz y Boca del Río, este sábado 5 de octubre hay probabilidad de lluvias y tormentas, con acumulaciones

de entre 5 a 20 mm de forma general, y máximos de 20 a 50 mm en algunas zonas.

El viento será del Norte de 30 a 40 km/h, con rachas de 50 a 65 km/h en la costa Norte y Centro.

Para el domingo 6 de octubre se esperan lluvias y tormentas con acumulados de entre 5 a 20 mm en general, y máximos de 50 a 70 mm en algunas áreas. El viento del Norte soplará a 20 a 30 km/h, con rachas de 35 a 45 km/h en la costa.

Autoridades recomendaron a la ciudadanía mantenerse informada sobre las actualizaciones del pronóstico y tomar precauciones ante la posibilidad de inundaciones, crecidas de ríos o fuertes vientos.

Volverán los delfines Veracruz

> **EL AQUARIUM DE VERACRUZ** anunció que recibirá cuatro ejemplares para su preservación, estudio y exhibición

> **CON LA LLEGADA** de ésta y otras especies, será el acuario más completo de México y América Latina

VERACRUZ
FABIÁN GONZÁLEZ
IMAGEN DEL GOLFO

El Aquarium de Veracruz ya se encuentra listo para recibir a cuatro delfines en uno de los espacios que actualmente está en rehabilitación, reveló Sergio Rodríguez Cortés, titular de la Procuraduría del Medio Ambiente (PMA).

Se trata del estanque que albergó temporalmente a los lobos marinos que fueron traídos desde California, y que ahora fueron reubicados en su recién construido lobarío.

"Aquí se albergaban a los lobos marinos, estuvieron más de un año y se está trabajando, se pusieron 28 grapas para sostener los pesados acrílicos que nos permiten disfrutar a estas especies y vamos a rehabilitarlo, vamos a hacer una reparación mayor de la estructura, mantenimiento, pintura, porque ya estamos listos para recibir cuatro delfines", detalló.

Agregó que la llegada de los delfines al Aquarium fortalecerá los programas de preservación y estudio de estos mamíferos, además de que representará una gran oportunidad para que locales y turistas conozcan más sobre esta especie.

Será único

El procurador ambiental reiteró que todas las obras llevadas a cabo tanto al



ACTUALMENTE se realizan obras en el estanque que albergará a cuatro delfines.

interior como al exterior tienen el objetivo de posicionarlo como el acuario más vanguardista del país.

"Se está trabajando para que el Aquarium del puerto sea el único acuario en México que tenga tiburones, delfines, lobos marinos, manatí y pingüinos", aseguró.

Lobos marinos

En cuanto a la nueva exhibición de lobos marinos, dijo que ya únicamente se trabaja en los detalles y dentro de poco tiempo los visitantes podrán disfrutar y aprender de ellos.

"No va a haber ningún otro acuario en México que se compare con este,

en el estanque principal de la nueva exhibición de lobos marinos, los veracruzanos podrán estar en las gradas para conocer esta especie que no es endémica del Golfo de México, sino que la trajimos de California, ya está detallándose este nuevo espacio", explicó.